

会 長 木 村 成 淑
幹 事 藤 田 敬 治

会長スローガン

「想えば叶う」

例会日／毎週月曜日 12:30～

例会場／トキハ会館 4F

TEL 097-532-0611

FAX 097-532-8386

Email : oita1985rc@mist.ocn.ne.jp

ホームページ : www.oita1985rc.jp



2015-16年度
国際ロータリーのテーマ
「世界への
プレゼントになろう」
世界へのプレゼントになろう
R I 会 長 K.R. ラビンドラン
RI第2720地区ガバナー 野 田 三 郎
大分第4グループガバナー補佐 高 山 泰 四 郎

■ 本日のプログラム (3月14日)

- 12:30 点 鐘
会 食
ロータリーソング 「それこそロータリー」
ゲスト・ビジターの紹介 会 長 木 村 成 淑
会長の時間 会 長 木 村 成 淑
出席報告 出席担当 西 岡 一 雄
幹事報告 幹 事 藤 田 敬 治
委員会報告 「関係委員会」
ニコニコタイム 坂 本 肇
- 13:00 全員協議会
「2016-17年度 地区補助金プロジェクトについて」

* 今週のお祝い

結 婚 記 念 日 小野三八男会員(3月17日)

■ 第27回例会の記録 (3月7日)

榎 徹 様(株大分フットボール代表取締役)
「大分トリニータの目指すもの」

・出席報告 (3月7日)

会 員 総 数	15名 (うち名誉会員 1名)
3 月 7 日	
出 席 免 除	2 名
出 席 会 員 数	11 名
出 席 率	73.33 %
ゲ ス ト	1 名
ビ ジ タ ー	2 名
2 月 15 日	
修 正 出 席 率	71.00 %

■ 次週の例会 (第29回 3月28日)

PETS地区大会の報告

ロータリーソング 【それこそロータリー】

どこであつてもやあとと言おうよ 遠い時には手を振り合おうよ
見つけた時にゃ それこそ
おいと呼ぼうよ ローローロータリー

会長の時間 (3月14日)

会 長 木 村 成 淑

本日3月14日は全国的にホワイトデーです。一般的にバレンタインデーにチョコレート等を貰った男性が、そのお返しとしてキャンディ・マシュマロ・ホワイトチョコレート等のプレゼントを2月14日の1ヶ月後に贈る日です。欧米ではこういった習慣はありません。日本ではバレンタインデーが定着するに従い、菓子業界でそれをお返しする日を作ろうとし、昭和40年代以降ビスケット・マシュマロ・キャンディ等を「お返しの贈り物」として宣伝販売をするようになりました。記録として残っている元祖ホワイトデーは1973年に不二家とエイワが協力し、チョコレートのお返しにキャンディやマシュマロを贈ろうと「メルシーバレンタイン」キャンペーンを開催したという読売新聞の記事があります。その中で白(ホワイト)には「幸福を呼ぶ」「縁起が良い」という意味があるというのでバレンタインデーの1ヶ月後にホワイトデーを設定したとされています。一部の雑誌等では「バレンタインデーのお返しは3倍にして返すのが礼儀」とされていましたが、近年は欧米のように男女双方から贈るようになってきましたし、中には同性同士に贈ったり自分自身に贈る人もできています。ホワイトデーに関連して韓国にて4月14日に行われるブラックデーというのがあります。この日はバレンタインデーやホワイトデーでプレゼントを受け取らなかった人や恋人ができなかった人が黒い服を着て黒いチャジャンミョンやブラックコーヒーなど黒い飲食物を食べる日だそうです。ただブラックデーを実行している人は周囲に対して自分は恋人がいないと宣言していることになるのでこの日をきっかけに付き合い始める例も多いそうです。これが発展してフリーであるとした男女の合コンの意味になっているそうです。なお、バレンタインから88日目の5月13日(今年は5月12日)をメイストームデーと呼び別れ話を切り出していい日とされています。この日は日本起源であるそうです。

その中でも東日本大震災に被災した子供たちを、毎夏湯布院に招待する活動「ゆふわく(わくわく湯布院)」に関わることで、立命館アジア太平洋大学(APU)に在学中の各国の学生たちとの交流が始まりました。APUの在る別府市内の子どもたちが、違和感なく自然体で外国人とのコミュニケーションを楽しんでいる姿を体感しました。それに比べ、私が住む大分市内の子どもたちは、外国人に対して人見知りがあるような気がしていました。そんな子どもたちに、外国に(外国人に)興味を持ってもらうために、また、大分の子どもたちが世界で活躍できるためにも、この大分を国際交流都市日本一の町にしたいと思うようになりました。世界に目を向け、世界へ羽ばたき活躍することで、大分の良さ、日本の良さを改めて知るきっかけにもなりますし、またそれが、大分のため、日本のためにもなると信じているからです。

そのような話を、母にしたところ、「実は、あなたの曾祖父は、台湾南部で製糖工場を営んでいたのよ」という話を聞きました。それを機に、私は台湾に興味を持つようにもなりました。台湾を知るうちに、台湾民主化の父であり台湾初代総統の李登輝氏を知り、一度会ってみたいと思うようになり、早速行動を開始しました。まずは、日本国内にある李登輝元総統に関連する各団体への猛烈アプローチを試みました。

平成26年春、李登輝元総統が大分に講演に来ることを知り、聴講に行きました。大阪は、李登輝元総統に関連する団体のT会長が住む街で、その講演会当日、T会長を始めとするスタッフたちの控室に「李登輝元総統に会わせてください。私は、ご本人に会って、たった一つどうしても質問したい事があります」と直談判に行きました。が、この時は残念ながら会えずじまいでした。しかしその数か月後、T会長から直々にお電話をいただき、「今度、李登輝元総統を訪ね、台湾に行きます。一緒にどうですか」と私を誘ってくださいました。直談判したあの日、李登輝元総統にお会いすることはできなかったものの、T会長が、私の思いをしっかりと受けとめていただいていた事に深く感謝し、喜んで参加させていただくことにしました。平成26年秋、李登輝元総統を訪ね、また曾祖父が製糖工場を営んでいた地でもある台湾へ、初めて渡りました。T会長を始め、関係者の皆様のおかげもあり、李登輝元総統のご自宅に伺うことができ、私のたった一つの質問の機会も与えていただけました。

その質問とは

「当時、香港では、自国の未来を憂いた学生たちが立ち上がり世に言う『雨傘革命』が起こりました。そして台湾では、自国を愛する学生たちが蜂起し『ひまわり運動』が起こりました。我が国日本では、若者たちが冷めています。今、我々がしなければならないこと、継続しなければならないことは何でしょうか」と。

李登輝元総統は答えてくれました。

「君が、今そう言ったのだから、君が、今立ち上がりなさい。そして君が、今動きなさい」と、とても流暢な日本語で、とても優しく、とても力強いお言葉をくださいました。

この日、この出会いから、私は、人生をかけてやりたい目標、志が明確になりました。今、お世話になっておりますここ「大分1985ロータリークラブ」の尊い皆様とのご縁も、この日の私の決意から始まったようにも感じます。このご縁に本当に感謝しております。

最後に、私の根底には「子どもは国の宝、おじいちゃんおばあちゃんは国の財産」という考えを持っております。この国の大先輩たちの英知を借り、そして、この国の未来を担う子どもたちに世界中で活躍してもらいたい。そういう志で日々行動していると、自分自身もおのずと徳をいただいているようにも感じます。

今回、このような自分自身を語る貴重な体験の場を与えていただき、本当に感謝しております。

私の志を実現する道は、まだまだ途上ではありますが、これからも、「勇氣・覚悟・潔さ」を胸にしっかり刻み、前へ前へと進んでいくことを宣言させていただき、本日の卓話を終了させていただきます。

貴重な時間、ご清聴いただきありがとうございました。

〈卓話の時間〉3月7日

大分トリニータのめざす方向

榎 徹 様 (株大分フットボールクラブ代表取締役社長)

【自己紹介】

- ・大分県職員として昭和57年から約34年、前任は東部振興局長。トリニータとは文化スポーツ振興課長時代に関わる。
- ・トリニータに行くにあたっては当然不安もあった。しかし、自分の中に断るという選択肢は無く、ピンチはチャンスの裏返しだと考えて、やってみようという気になった。

【チームがめざす方向】

- ・昨年の足が止まる、競り負けるといった反省点を踏まえ、今季は、最後まであきらめない、アグレッシブなサッカーを目指す。
- ・チームスローガンは「原点回帰」。チーム創設の原点に戻り、泥臭くても力を合わせて勝利を掴んでいく、そうすれば、自ずと結果はついて来る。1年でJ2へ復帰し、新しい歴史への第一歩としたい。



(次週へつづく)

幹事報告

熊本菊南RC創立30周年記念例会・式典
6月4日(土) 受付14:30~ 例会15:00
祝宴17:40~19:30 菊南温泉ユウベルホテル2F

委員会報告

高山ガバナー補佐よりロータリーデー協賛金について

ニコボックス

★藤本 保会員(自主1口)
本日の卓話をお願いした所、快く引き受けてくれた榎氏に感謝して1口ニコボックスいたします。

ゲスト・ビジターの紹介

ゲスト : 榎 徹様(株大分フットボールクラブ代表取締役社長)
ビジター: 瀬山 豊様(大分RC)
浦野英樹様(大分キャピタルRC)